

梅雨の季節です。雨の日も多くありました。晴れて暑い日が続くこともありました。児童生徒の皆さんの健康状態の丁寧な観察をいただくなど、保護者の皆様には、学校の教育活動に御協力をいただきまことにありがとうございます。

この間いろいろな行事がありました。

- 6月14日（金） 交通安全教室（高等部）
- 6月18日（火） 交通安全教室（小・中学部）
- 6月19日（水）～20（木） 高等部2年宿泊学習（高崎方面）
- 6月21日（金） 中学部校外学習（高崎方面）  
吾妻地区いじめ防止フォーラム（高等部参加）
- 6月25日（火） 中之条小学校けやき学級との交流（小学部）
- 6月26日（水） 中之条幼稚園との交流（小学部）

各学部とも児童生徒の皆さんが、しっかりと行事に取り組んでいます。

さて、今週末に台風の接近等、天気が荒れる情報が出ています。基本的には、前日には学校の対応を判断して、御家庭に連絡ができるようにして参りたいと存じます。しかし、天候状況によっては児童生徒の皆さんが帰宅した後で、「オクレンジャー」による連絡という事態になる可能性もございますので、よろしく願いいたします。

現在のところ、以下の2つのケースを想定しています。

- 1 通常授業（通常授業の場合、学校からの連絡はいたしません。）
- 2 通学バスの運行停止（御家庭での送迎により登校することは可能です。）

その都度、御家庭との連絡を密にして対応して参ります。いずれの場合も、子どもたちの安全を第一に考えて進めてまいります。御家庭で児童生徒の皆さんの台風襲来時の登校を御判断なさる場合も安全を第一にお考えください。台風の影響により、遅れて登校する場合や、学校を休む場合には、必ず御家庭より学校に御連絡ください。欠席扱いとしない対応をとります。

